



Môtier - Vully

Cultes à Môtier

Dimanche 5 janvier, 10h,
culte avec sainte cène préparé
par Martin Nousis. Lecture des
actes ecclésiastiques 2019

Dimanche 12 janvier, 10h,
culte préparé par Martin Nousis

Dimanche 19 janvier, 9h30
à Bellechasse, célébration
œcuménique de l'Unité préparée
par l'abbé Bernard Schubiger et
le pasteur Martin Nousis. Pendant
la célébration, il y aura une
animation et un atelier créatif
pour les enfants.

Dimanche 26 janvier, 10h,
culte préparé par Francesca
Farrow

Cultes à Sugiez

Jeudi 9 janvier, 10h au home,
culte préparé par Francesca
Farrow

Jeudi 30 janvier, 10h au home,
culte préparé par Francesca
Farrow

Permanences - En cas d'urgence

Du 1 au 5 et du 21 au 31
veuillez faire appel à notre diacre
Madame Francesca Farrow 076
490 68 35

Du 6 au 20, veuillez faire appel
à notre pasteur Monsieur Martin
Nousis 076 329 05 43

MÉDITATION

Ces limites qui nous libèrent

Le vivre ensemble est une belle aventure qui ne va pas sans frustrations. Combien de fois n'avons-nous pas « pesté » contre une limitation imposée par la société ou l'État et que nous considérons comme liberticide alors que les règles à imposer aux autres sont toujours vues comme trop laxistes.

Les vitesses maximales, ou autres règles de circulation, sont-elles là pour m'empêcher de profiter librement de ma voiture ou bien sont-elles nécessaires pour permettre aux plus de six millions d'autres véhicules immatriculés dans ce pays de partager plus sûrement et équitablement l'espace public ?

Afin de ne pas réduire notre liberté à des choses futiles, je vous propose de poser un regard différent sur le mot limite. M'imposer, par exemple, des limites de langage, c'est aussi me garantir une liberté d'expression dans le contexte dans lequel je me trouve. Si mes propos dépassent ce que mon interlocuteur peut accepter, je ne serai tout simplement pas entendu, et par conséquent privé de la liberté de faire valoir mon point de vue.

Sur les dix commandements rapportés par Exode 20, quatre évoquent la relation avec Dieu alors que six règlent des éléments fondamentaux de la vie en société. Je peux vivre libéré de mes craintes car mon prochain ne convoitera pas mes biens, ne témoignera pas faussement contre moi ni n'attentera à mes jours. J'en ferai de même à son égard sans que cela ne limite mon propre espace de vie. Bien au contraire, comme pour le peuple d'Israël libéré de la « maison d'esclavage », les règles de vie pleinement consenties peuvent être signe d'une liberté retrouvée dans la communion.

Pour terminer, souvenons-nous que « la glorieuse liberté des enfants de Dieu », évoquée avec lyrisme par Paul dans sa lettre aux Romains, doit tenir compte de la création qui est en souffrance. Cette terre qui nous a été confiée attend, elle aussi, d'être libérée de l'esclavage que nous lui imposons. Cette liberté-là mérite que nous acceptions le bien-fondé de quelques nouvelles limites, qu'en pensez-vous ?

Pierre-André Singer

Actes ecclésiastiques 2019

Au premier culte de l'année, il est bon de nous retourner et de regarder le chemin parcouru en 2019. Et notamment celui qui s'est vécu dans l'églises, à travers les baptêmes, les deuils, les mariages et les confirmations. Derrière chacun de ces noms, il y a des histoires de famille, de communauté, d'espérance, de doute et de larme. Mais à travers toutes ces histoires individuelles s'incarne la grande Histoire du lien entre un Dieu présent, mais insaisissable et les humains qui le cherchent.

Nous les avons confirmés dans l'alliance de leur baptême :

Anastasia Bischof – Anne-Lucie Chautems – Jean-Yves Degoumois – Kevin Derron – Naomi Pantillon – Loris Pellaton – Corentin Pellet – Erik Presoli – Oxalis Ruch – Justine Stämpfli – Alan Stoll – Elena Susset – David Tschan

Nous avons été les témoins de leurs promesses et nous avons demandé pour eux la bénédiction de Dieu :

Caroline Alexandra Schibler et Tobias David Imwinkelried – Elodie Beau et David Chautems – Sandra Tornel Packard et Jonas Weisse – Jessica Caroline Schlutius et Reto Bürgin – Luana Gfeller et Joel Leber – Frédérique Clivaz et David Meigniez – Isabelle Ducrest et Bastien Jatton

Nous nous sommes engagés lors de leur baptême ou présentation à être une Eglise qui les accompagne et prie pour eux :

Elija Ariel Wyss – Diego Camoes – Anastasia Bischof – Loan Simonet – Maxime Cressier – Camille Cressier – Shannon Gaillet

Nous les avons remis à Dieu et avons prié pour leur famille en deuil :

Joséphine Rossier – Pierre Richard – Paula Tanner-Winkelmann – Juliette Derron-Chautems – Georges Noyer – Violette Knopf – Jean-François Etter – Wildhelm Schild – Nelly Pantillon-Guillod – Heidi Guillod – André Schmid – Roland Meisterhans – Ariane JeanRichard – François Chervet – Frieda Götschi – Nathalie Skally – Laurent Bôle

Célébration de l'unité 2020

Janvier, c'est le temps des nouveaux départs et des bonnes résolutions. Et c'est donc toujours à propos que nous y vivons la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Un chemin encore long nous attend – que ce chemin aboutisse un jour, Dieu seul le sait –, mais cheminer ensemble c'est déjà une forme d'unité précieuse. C'est pourquoi nous vous invitons à prendre part à la célébration de l'unité du 19 janvier, à 9h30 à l'Église de Bellechasse (à l'intérieur du pénitencier).

Et cette année ce sont les chrétiens de Malte qui nous invitent à avancer à travers le thème de la mer et des bateaux. Un thème



très présent dans cette île qui a connu notamment le naufrage du navire qui transportait Paul vers Rome (Actes 28).

Rencontres et évènements

Mardi 7 janvier, 9h15

à la petite chapelle, rencontre du groupe de lecture de la bible, nous démarrons la lecture de l'évangile de Jean.

Mercredi 8 janvier, 20h

à la maison de paroisse, répétition du groupe Vully Gospel

Mardi 14 janvier, dès 9h

à la petite chapelle. Petit déjeuner ouvert à tous accompagné d'une tartine méditative. Merci de vous inscrire auprès d'Elisabeth Sieber jusqu'au vendredi 10 janvier (079 281 21 02)... mais sentez-vous libre de venir le jour même sans être inscrit!

Mercredi 15 janvier, 19h

à la maison de paroisse, séance du Conseil de Paroisse

Mardi 21 janvier, 9h15

à la petite chapelle, rencontre du groupe de lecture de la bible, nous démarrons la lecture du livre d'Esaië

Mercredi 22 janvier, 20h

à la maison de paroisse, répétition du groupe Vully Gospel

Dimanche 26 janvier, 16h30,

l'église de Môtier. Eveil à la foi pour les petits... les moyens et les grands... sans limite d'âge! et leurs parents... grands-parents...

Infos : Le groupe de lecture de la Bible se rencontre dès 2020, les 1^{er} et le 3^e mardi du mois. Le 1^{er} mardi sera consacré à la lecture de l'évangile de Jean et le 3^e au livre d'Esaië. Bienvenue à tous!